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例会湯 愛知厚生奪金会館
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ま長 吉圏節美
幹事 石黒正則
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国際ロータリー第2760地区ガバナー･プロフイ

国際ロータリー第2760地区

1998～'99年度ガバナー
ない とう ‘も歯 と

内藤 ｜ﾘ1 人(1926年3)二129日生）

所属クラブ

名古屋西ロータリークラブ

職業分類

シニア・アクティブ（ガス器具製造）

役 職

リンナイ㈱取締役社長

勤務先住所

〒454-0802 "ili屋市中川区襯iillll.2-26

TEL O52-361-8211

自宅住所

〒467-()024 名古屋市瑞穂区春l.l l lll1. 1-6

ロータリー歴

1963年6月名占屋西RC入会

1966～67年同国|環奉仕委員長（理事）

1967～68年同幹事

1971～72年 ｜司国際奉仕委員便（理事）

1973～74年 ｜司職業奉仕委員良（理事）

1979～80年 ｜面l ロータリー財剛委員長

1982～83fli l司会長（理事）

1986～87年 ｜『1 ロータリー‘情報委員長

1988～89年同ロータリー財|寸|委員長

（ポールハリスフェロー・米山功労者）
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ガバナー事務所

〒450-0002名古屋市中村区名駅4-3-25

ホテルキャッスルプラザ14F1402号室

〃l､ELO52-581-2020 FAXO52-581-ll33

学歴・職歴

1948年

1948年4月

1950年9月

1966年5月

東ﾉi(大学工学部卒業

林内製作所入社(リンナイ株式会社前身）

株式会社林内製作所取締役副社長

株式会社林内製作所取締役社長

(1971年8月社名をリンナイ株式会社に変更）

名占歴商工会議所副会頭1981年12I=i

1996年12月

1990年5月 株式会社名古屋ソフトウェアセンター

代表取締役社長

社M法人中部産業連盟会長

I I本貿易振興会運営瀞I瀧会委員

名古屋商工会議所常識員

社|<11法人|-|本ガス石汕機器I二業会会長

文部省111科教育及び産業教育審議会委員

1994年6月

1994年7月

1996年12月

1997年31二1

1997年5月
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本年度会長テーマ 21世紀の懸け橋になる
や

つ 本紙はIWI:紙を使用しております
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友愛の日 ヨ
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(9月221｣分）

在田忠之君萩原さん、 きれいな花をありがとうご

ざいます。

小山雅弘君池田さん先[1は大変お世I蒲になりました。

成田良治君先l 1ゴルフ優勝祝賀会には、たくさん

の出席を蛾き大変なごやかで楽しい一夜でした。 ブイ『難

度うございました。

鈴木理之君娘が元気な初孫を出産しました。感謝

していますIllll木君、色々お世話になりました。

田部井良和君第1回'三lの環境卓話を青1 1 1先'kにお願

いしました。よろしくお願いします。

小杉啓彰君、佐野寛君鷺谷さん例会お||崎間にな

りました。

足立一成君、浅井誠寿君、二村聰君、石黒正

則君、伊藤健文君、神崎住恵さん、河村政孝君、

菊池昭元君、黒須アイ子さん、松居敬二君、松

島孝彰君、三輪康君、宮尾紘司君、三好親君、

水野賀績君、水谷祥督君、中井常雄君、中根

三郎君、西川豊長君、大谷和雄君、佐久間良治君、

竹内眞三君、田中昭二君、舎人経昭君、魚津

常義君、山本英次君、吉田玄君台風接近中、早

く帰りましょう。

吉田節美君 誕生日祝い。

圏“それでこそロータリー”

圏黙想～防犯～

銅出席報告

会貝 72(65)名 出職 48名

出席率 7385％

前々|口I 9月111 1 (修正出)ﾙﾘ率) 96.92%

唾ビジター紹介 1名

唾ケスト紹介

愛知県下極警察署生活安全課課災多1ll 好光氏

愛知県千繩警察臂生活安全課係及 :fT燭雌Z氏

囹10月のお誕生日祝福

水Mi:(f'I)ｲﾔ(10/5)、中根科(10/6)、佐野潤(10/19)

II1 jl君(10/25)、神崎さん(10/25)
へ

二コボックス

秋山茂則君早引き致します。
あきか 廿〕しよみ

浅井誠寿君秋蚊打つ殺生に人小ありや。

小坂井盛雄君良く降りましたね。秋IIIliれを待つ。

水野民也君東山の桂花堂にて10月1711～191 1まで

祥友会峡に出展致します。

尾関武弘君9月191-1は石黒i"ilfありがとうござい

ました。

山田壽勝君初めて受|､l･に座らせて腹きました。

萩原喜代子さん、林哲央君、加藤大豊君、菊池

昭元君、小林明君、小杉啓彰君、小山雅弘君、

黒須アイ子さん、松居敬二君、松島孝彰君、宮尾

紘司君、水谷祥督君、西川豊長君、大口弘和君、

大谷和雄君、鴬谷龍男君、佐久間良治君、鈴木

理之君、舎人経昭君、吉田節美君、吉田玄君

911も終わりとなりました。いよいよ秋です。

神崎住恵さん、中井常雄君、佐野寛君誕生日

祝い。

伊藤健文君、本山孝君、和田正敏君夫人誕生

l-l祝い

中根三郎君誕生日祝い。夫人誕生l 1祝い。

伊豫田博明君、木原喜造君、西野英樹君、田中

昭二君結婚記念日祝い。

成田良治君、笹野義春君夫人誕ﾉkl l祝い。結婚

記念I]祝い。

田部井良和君ロータリーのおかげで忘れずにすみま

す。結婚記念口祝い。

竹内眞三君最近、会員間のコミュニケーションが

怖薄な様に思うのは小生のひがみでしょうか。その意

味で先I盲Iの池田さん宅でのF S･Mは有難う。ロー

タリーの原点を感じた思いです。結幡記念日祝い。

’ 石黒幹事報告

本｢I例会終了後、理事役員会を附雌致しますので

III部役興の方は、 2F橘の間にお集まり下さい。

日!|!尚校't親善交歓会、 10月4[1 (n)参加予定

の方は、試合開始10時、懇親会12時となっており

ますので、お間違いの無いようごI!|棚ドさい。

次肺1例会ガバナー公式訪問は、午後6時より名東

RC合I11にて開催致します。

1

2

3
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少年非行問題について

愛知県千種警察署生活安全課

課長 多田好光氏
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4xi lは、少年問題について少しお話したいと思いま

す。

本年1月から8月までの､県下の少年の怖導状況は、

総数で24,556人であり、昨年同期に比べ544人（2.3％）

の増加となっています。その内訳は、犯罪行為で検察
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にやさしい．…．．何でも“やさしい”がつく言葉許りが

独り歩きしている様に思えてなりません。

例えば老人ホームの様子をテレビで見ておりますと

お年寄をバカにした様な所があり大変不愉快な思いが

致します。大正、昭和、平成と激動の時代を生きぬい

て来た人生の大先輩を前に孫程年の離れた娘さんから

幼児言葉を投げかけられそれをやさしさだと思ってい

る。こんな光景をテレビ等で見ると嫌な気が致します。

老人を扱う時どうして幼児言葉が必要となるのか､以

前ある銀行で若い行員から“さあ､おばあさんの番です”

と云われ即座に全預金を解約した高齢の婦人がいたと

言う話を聞きましたが“もっともな”話と思います。

今日程言葉と言うものが内実をともなわない時代も

珍しいと思います。 “地球にやさしい”と云う言葉が

昨今至る所に使われて居りますが、これだけ乱開発を

して地球をボコボコにしておいてよくそんな事が言え

るものだとつくづく感心する次第であります。

本当のやさしさとは、その相手が感じるものであって
コウ

自分から言う可きことではないと思います｡昔から"巧
ケ．ンレイショクスク ジン

言令色鮮なし仁"と言い言葉が巧みで顔つきが柔和な人

はめったに仁の徳はもち合わせていないと言う有名な

論語に出て来る言葉がありますが今“やさしさ”をと

く人は大概これに当てはまるのではないかと思います。

昔戦前にも誰も文句は云えなかった一言がありまし

たが、今はそれに代わって“やさしさ”は正義の切札、

錦の御旗になった様に思います。識者は1つの言葉が

決定的な使われ方をする時代はいずれろくな時代では

ないと言って居ります。

これ年寄のひがみでしょうか？

本日はこんな事を問いかけて挨拶とさせていただき

ます。

庁に送致した者が約3,700人、喫煙や暴走行為等の犯

罪行為に至る寸前で補導した者が約21,000人です。

この3,700件の犯罪行為の大半は窃盗犯で、次が占

有離脱物横領です。

県下的な特徴としては、昨年夏頃からひったくりが

急増していることと、非行が凶悪・粗暴化しているこ

とであります。千種区内でも同様の傾向にあり、今池

周辺でひったくりが急増し、また本日の朝刊にも載っ

ておりましたが51歳の会社員が少年3人組にいきなり

鉄棒で殴られ「親父狩り」と称する強溢事件の被害に

あっております。

ところで、少年課としては、 このような少年の補導

や有害環境浄化活動の他に、もう一つ重要な仕事があ

るのです。

それは、少年を食い物にする大人の犯罪を取り締ま

ることです。瞥察内部ではこれを「福祉犯罪」と呼ん

でおり、千種警察署でも本年に入り

○テレクラで知り合った当時高校3年生と援助交|際

していた31才の会社員を逮捕

○ファッションヘルスで未成年を使用していた53歳

の経営者を逮揃

○テレホンクラブで仲介の待ち時間に裏ビデオを見

せていた34歳の経営者を逮捕

する等の事件を検挙し、多くの悪い大人を逮捕して

おります。

このような情報がありましたら、是非通報していた

だきたいと思います。

最後に、一昔前まで「地区親」ということばがあり、

知らない子でも自分のこどものように注意し、叱って

いたのでありますが、最近では死語になっているよう

に感じるのです。

これを象徴するような新聞がありましたので紹介い

たします｡某新聞社の第8回国際漫画大賞の一等賞は、

16， 7才の男の子が自動販売機に200円を入れ、飛び

出してきた機械のゲンコツに一発殴られ、嬉しそうに

涙を流しているというものでした。

今の子供達が、本当は何を望んでいるのかを問いか

けるものでありました。

皆様方におかれましても、どの子もみんな我が子と

思って、悪い時には注意し、叱ってやり、今後の日本

を担ってもらう若者をいい方向に導いてやっていただ

けたら、 とお願い申しあげ御挨拶とさせて頂きます。

へ

例会変更のお知らせ

名古屋空港RC 10/12(州松本空港RC合同例会の

為､長野県松本市｢地本屋｣にて

名古屋瑞穂RC 10/22(刺秋の家族会の為、10/18{H)

京都の白雲庵にて

名古屋東山RC 10/22(木)夜間例会の為

名古屋西南RC 10/22体)職場見学の為、中部電

力火力発電所にて

名古屋栄RC 10/26(月)職場例会の為、湯一と

ぴあ宝にて

名古屋昭和RC 10/26{ll)*RC合同ガバナー公式

訪問の為､名古屋キャッスルにて

へ

吉田(節)会長挨拶

本日は千種警察署の生活安全課より多田課長、有馬

係長、そしてビジターお一人をお迎えしての例会でご

ざいます。先程は多田課長様よりお話をいただき大変

有難うございました。今後共御活躍を期待するもので

あります。

さて本日はやさしさの勘違いと言う事で一言お話し

て見たいと思います。

近頃は“やさしい”と言う言葉が流行語となって居

ります。地球にやさしい、環境にやさしい、お年寄り

囮9月度理事会議題

l .定款細則変更の件

2． 日中学生バスケット親善交歓会の件

囮次回例会（10月13日）

誰演

“戦争を知らない世代の方にお伝えしたい終戦秘話”

会員小坂井盛雄君

優良従業員表彰
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職業奉仕月間と米山月間によせて

！
1998～,99年度国際ロータリー第2760地区

カバナー内藤明人

10月は職業奉仕月間です。

職業奉仕はロータリーアンが各職業を代表して入っている以上、4大奉仕の中でも重要な活動であります。

職業奉仕はロータリークラブとクラブ会員双方の責務において行われ、ロータリアンがその職業上のあ

らゆる関係においてすべての人々に対して、即ちロータリアンでない人等も含めて奉仕の理想を分かち与

える責務の事といわれています。

その奉仕の理想とは、 「四つのテスト」がその指針となります。即ち、

1 ．真実かどうか

2．みんなに公平か

3．好意と友情を深めるか

4．みんなのためになるかどうか

実行はこれらに照らしてから行うべきであるといわれています。

今、 日本経済が大変な危機に陥っています。これは日本の職業人、即ち実業家も官僚も政治家も自分の

立場だけを考え、その場限りで相手のこと、社会のこと、次の時代のことを考えない無責任な結果であり、

ロータリアンの奉仕の理想に照らしてなかったためとみてもよいでしょう。

我々ロータリアンは企業の経営者、管理者、技術者、各団体の指導者、自営者、芸術家等々、いろいろ

な仕事をしている方からなっており、ロータリアンにとって大切なことは模範的な職業人であること、即

ちそれに向かって努力することが大切だと思います。

一方クラブによる職業奉仕は2年程前から国際ロータリーの理事会により、強調されました。その内容

としては

(A)①クラブとして職場の文化的生活環境基準を高めるプロジェクト

②働く人の可能性を開花させるよう力を貸すプロジェクト

③あらゆる有用な職業の価値を高めるプロジェクト

(B)クラブに就職相談、職業指導、職業情報、職業活動表彰、ロータリーボランティア等小委員会設置

これらのプロジェクI､や小委員会の活動を椎めております。

10月の今一つの重要な課題は米山月間です。

米山記念奨学会は、今、 日本のロータリアンの寄付金を財源とする在日外国人留学生のための民間最大

の奨学団体です。

米山梅吉翁は大正9年(1920年）日本最初の東京ロータリークラブを創設されました。

昭和28年(1953年）にその功績を記念して東京ロータリークラブ「米山基金」が発足し、後に同42年

(1967)年「財団法人ロータリー米山記念奨学会」が設立され、今日に至っております。

私ども第2760地区でも毎年大勢の応募者があり、本年度はその中から57名を奨学生としてお世話するこ

とになりました。

先日も当地区の米山奨学生だった方から手紙が来て､その方は現在中国政府要人になっておられる方で、

米山奨学金のお陰でよく勉強が出来、今日の地位になれ心から感謝していますという内容でした。

今後とも米山記念奨学会に対し、一層のご協力を賜りますようお願いします。

ザ

●

口
へ

へ
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